

PAR COURRIEL

Québec, le 6 juin 2022

Monsieur Mathieu Lacombe
Député de Papineau
Ministre de la Famille
Ministère de la Famille
425, rue Jacques-Parizeau, 4^e étage
Québec (Québec) G1R 4Z1

Objet : Désignation toponymique commémorative – Autoroute Guy-Lafleur

Monsieur le Ministre,

On a porté à mon attention votre lettre datée du 24 mai 2022 adressée au ministre responsable de la Langue française, monsieur Simon Jolin-Barrette, concernant l'attribution du nom **Autoroute Guy-Lafleur** à l'autoroute 50, qui porte actuellement dans sa partie ouest le nom officiel d'**Autoroute de l'Outaouais**.

La Commission de toponymie a compétence pour le choix des noms des entités géographiques naturelles (rivières, lacs, montagnes, etc.) ainsi que de la plupart des lieux du domaine de l'État, dont les infrastructures routières et autoroutières sous gestion du ministère des Transports. C'est à ce titre qu'elle est responsable des désignations toponymiques commémoratives gouvernementales.

Pour tout projet de nature commémorative, la Commission s'assure de la pertinence du lien entre la personne dont on souhaite rappeler le souvenir et le lieu envisagé pour y ancrer la désignation toponymique. De même, l'envergure du lieu envisagé doit être proportionnelle, dans la mesure du possible, à la contribution à la société de la personne rappelée.

... 2

La Commission a déjà entrepris l'analyse de votre demande. Des consultations des instances gouvernementales concernées ainsi que du milieu visé par le projet de désignation toponymique commémorative seront menées sous peu.

Considérant les normes appliquées par la Commission en matière de commémoration, qui prévoient qu'un lieu ne doit pas se voir attribuer le nom d'une personne décédée depuis moins d'un an, la désignation pourrait se réaliser à compter du 22 avril 2023.

Soyez assuré que la Commission vous tiendra informé de l'évolution du dossier.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma considération distinguée.

La présidente,

Original signé

c. c. M. Simon Jolin-Barrette, ministre de la Langue française